

Reuniones del CEDEPOL

Continúan realizándose en el Centro de Investigaciones las reuniones de frecuencia quincenal del Centro de Estudios sobre la Filosofía y la Ciencias del Derecho y la Política de la Fundación para las Investigaciones Jurídicas.

Reuniones del Comité de Filosofía del Derecho

Siguen efectuándose en nuestro Centro las reuniones del Comité de Filosofía del Derecho de la Rama Argentina de la Asociación de Miembros Individuales de la Federación Interamericana de Abogados.

Se está desarrollando un proyecto de investigación sobre filosofía del Derecho Americano, paralelamente con tareas del Centro referidas al mismo tema.

Visitaron el Centro de Investigaciones

Con motivo de haber concurrido a la Facultad para disertar en el marco del Departamento de Filosofía y Ciencias Sociales, con el auspicio de la Fundación para

las Investigaciones Jurídicas, visitaron el Centro de Investigaciones, los profesores doctores Néstor A. Rosselli, Jorge Mosset Iturraspe y Germán J. Bidart Campos. El doctor Rosselli disertó el 29 de marzo del cte., año sobre "Enfoque psicológico del hecho moral; norma moral, norma social, norma jurídica"; el doctor Mosset Iturraspe se refirió el 12 de abril a "La problemática de la reparación del daño en la Filosofía del Derecho" y el doctor Bidart Campos expuso el 28 de junio sobre "Dikelogía de la legitimidad en el Derecho Constitucional".

El 21 de junio con motivo del acto de celebración del aniversario de la Membresía Litoral Mesopotámica mencionado en otra noticia de este mismo número, visitaron el Centro de Investigaciones autoridades de la Rama Argentina de la Asociación de Miembros Individuales de la Federación Interamericana de Abogados, encabezadas por el presidente de dicha Rama, doctor Eduardo L. Gregorini Clusellas.

Disertó el profesor doctor Luis Moisset de Es panés

Invitado en el marco del Consejo Asesor de Investigaciones de la Facultad y con el auspicio de la Fundación para las Investigaciones Jurídicas, disertó en nuestra Casa, el 14 de junio ppdo., el profesor doctor Luis

Moisset de Espanés, quien se refirió a "Algunos aspectos de la investigación jurídica y el Derecho Civil". Con motivo de su concurrencia a la Facultad el doctor Moisset de Espanés visitó este Centro de Investigaciones.